

BAD

Inspirierend: Die Räumlichkeiten der Dornbracht Schweiz AG in Aarburg boten den richtigen Rahmen für die Veranstaltung.

Aufmerksam: Die eingeladenen Gäste waren gespannt auf den Input seitens der Referentinnen.



Angeregt: Dr. Ines Klemm (Latrace GmbH) im Gespräch mit Gabriella Gianoli (Gianoli PR) und Katharina Köppen (Archithema Verlag).



Professionell: Corina Meyer und Verena Kaufmann stellten ihre Arbeit vor.

Wohlfühl-Oasen

Der Archithema Verlag und die DORNBRACHT SCHWEIZ AG luden zum Badplanungs-Event.



Einführung: Unsere Chefredaktorin konnte aus ihrer Erfahrung als Architektin schöpfen.



Begrüssung: Daniel Ruffieux heisst die Anwesenden im Namen von Dornbracht Schweiz willkommen.

Das Bad nimmt in unseren Häusern und Wohnungen einen immer höher werdenden Stellenwert ein, denn schliesslich ist es die letzte uns noch verbleibende Rückzugsoase in einer sich immer schneller bewegenden Welt. Hier bezieht man sich auf sich selbst, auf seine Gesundheit, sein Wohlbefinden.

Wie man so eine Wohlfühl-Oase schaffen kann, versuchten die vier Referentinnen des Badplanungs-Events zu erörtern. Nach einer Begrüssung von Daniel Ruffieux im Namen der Dornbracht Schweiz AG zeigte die Chefredaktorin Anita Simeon Lutz anhand eines Beispiels, wie durch Umdenken der Raumverhältnisse Platz gewonnen werden kann. Dabei wurde bei diesem Objekt vor allem auf reine

Zirkulationsflächen verzichtet und eine Raum-zu-Raum-Lösung geschaffen, die die engen Platzverhältnisse aufbricht.

Verena Kaufmann zeigte die Geschichte des Bades auf, bei der bewusst wurde, dass das moderne Bad noch gar nicht so alt ist, und ihre Tochter Corina Meyer stellte anhand einiger ausgeführter Objekte die Tätigkeitsfelder der Verena Kaufmann Bad- und Raumkonzepte sowie der AQUA-Sanitär GmbH vor.

Dr. Ines Klemm, Gründerin und Geschäftsführerin der Latrace GmbH erörterte in ihrem Vortrag die Auswirkungen von Farben auf unser Wohlbefinden und wie die verschiedenen Weise auch im Bad zur Anwendung kommen können. Bei einem Apéro und der freien Besichtigung des Dornbracht-Schweiz-Showrooms fand der Abend einen schönen, inspirierenden Ausklang. AS